

*Le 4 décembre vous allez élire vos représentants dans les instances :
CTE – CAPL – CAPD.*



LE 4 DECEMBRE 2014 : l'abstention, c'est l'arme des directions

Voter est un droit fondamental permettant à chacun d'exprimer ses choix.

Ne pas voter ou s'abstenir c'est laisser aux autres le libre choix de vos idées.

Plus nous serons nombreuses et nombreux à voter, plus nos élu-es auront de poids et seront légitimes face aux Directions et au Ministère.

Plus nous serons nombreuses et nombreux à voter, plus nos élu-es pourront agir contre l'arbitraire et le respect de nos droits dans les instances qui sont un vrai contre-pouvoir.

S'abstenir c'est nier les luttes de nos ainés pour l'obtention du droit de vote et la liberté de s'exprimer.



Pour faire face à l'austérité, vous aurez besoin d'un syndicalisme fort qui ne se résigne pas.

Fédération Sud Santé-Sociaux
"Solidaires - Unitaires - Démocratiques"
70, rue Philippe de Girard
75018 PARIS
Tel : 01 40 33 85 00
Fax : 01 43 49 28 67
Site internet : www.sud-sante.org

Paris, le 17 nov 2014

**Alors le 4 décembre, allez voter et par précaution ou si vous ne pouvez vous déplacer
votez par correspondance.**

La liberté de voter ne s'use que quand on ne s'en sert pas!